

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Franz Scheibler

19. Juni 1961 bis 16. Januar 2019

Wir verlieren mit Franz Scheibler einen wunderbaren Menschen und äusserst geschätzten Mitarbeitenden, den wir als hilfsbereiten und engagierten Kollegen kennen gelernt haben. Er wird uns sehr fehlen und in bester Erinnerung bleiben.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Die Abdankung findet im engen Familienkreis statt.

Elektrizitätswerke des Kantons Zürich

Geschäftsleitung und Personal